

Bogensportclub Sennestadt e. V.

Verein für sportliches Schießen im WSB



BSC Sennestadt e.V., Meersburger Str. 21, 33659 Bielefeld

Bielefeld, den 08.03.2013

**Pressemitteilung: Platzaufbau beim BSC Sennestadt e.V.
am Samstag, dem 16.03.2013 ab 10 Uhr**

Die Pfeile fliegen wieder

Bielefelder Bogenschützen starten in die Freiluft-Saison

Auch wenn der Winter gerade ein kleines Comeback erlebt, die Bielefelder Bogenschützen vom Bogensportclub Sennestadt e.V. zieht es trotzdem wieder an die frische Luft, die kalte Jahreszeit war jetzt eindeutig lang genug. Also machen die Bogenschützen

am Samstag, dem 16.03.2013

den Schießplatz am Ostkampweg in Bielefeld-Senne fit für die neue Saison.

Ab 10 Uhr geht es los: Zuerst müssen einige Maulwürfe umziehen, weil ihre Hügel dem Erdboden gleich gemacht werden. Dann werden die Entfernungsschilder für die Schussdistanzen von 18 bis 90 Meter aufgestellt, anschließend folgen die hölzernen Ständer für die Zielscheiben, und darauf werden die rund fünfzig Kilo schweren, riesigen Strohscheiben befestigt. Gegen Mittag wird es soweit sein: Endlich können die Pfeile wieder fliegen!

Und wer jetzt den Robin Hood in sich herauslassen und in die goldene Mitte treffen möchte: Gäste sind beim Platzaufbau natürlich willkommen und können sich gerne vor Ort über das Bogenschießen informieren. Auch in diesem Jahr bietet der BSC Sennestadt e.V. natürlich wieder mehrere Einsteigerkurse an, auf der Internetseite www.bsc-sennestadt.de können Sie sich gerne anmelden- Aber Achtung: Die Plätze sind begehrt, und die Kurse erfahrungsgemäß schnell ausgebucht.

Zum BSC:

Der Bogensportclub Sennestadt e.V. wurde am 1.4.1972 gegründet und hat aktuell 199 Mitglieder (43 Frauen, 156 Männer). Im Sommer ist der Schießplatz am Ostkampweg in Senne für alle Vereinsmitglieder frei zugänglich, im Winter wird in der Sporthalle der Hans-Ehrenberg-Schule in Sennestadt trainiert. Es kann natürlich mit den klassischen, olympischen Sportbögen, den so genannten Recurve-Bögen geschossen werden, aber auch mit den Compound-Bögen oder Blankbögen, zu denen beispielsweise auch der historische Langbogen zählt.

Erfolge der jüngsten Zeit:

Im Januar 2013 hat Elena Heptin bei der Hallen-Landesmeisterschaft in Dortmund in der Klasse Recurve/Damen den dritten Platz belegt. Bei der Mannschaftswertung der Bezirksmeisterschaft in Rietberg am 9.12.2012 erreichten Wolfgang Franz, Jürgen Laustör und Kai-Gerd Has den ersten Platz in der Mannschaftswertung in der Altersklasse. In den Einzelwertungen erreichte Timo Menke den 3. Platz in der Schülerklasse A männlich und in der Senioren Klasse I holte Wolfgang Franz sich den 2. Platz.

Kontakt:

www.bsc-sennestadt.de

Pressewart Christoph Münch, Mobil: 0151-19669189, Mail pressewart@bsc-sennestadt.de

Erster Vorsitzender Bernd Schröder, Tel.: 0521/493518, Mail: vorstand@bsc-sennestadt.de